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MENSAGEM DO PRESIDENTE
Com enorme satisfação, encerramos mais um ano de atividades da 
ADCE-MG, compartilhando com os associados, parceiros, empresas 
apoiadoras, orgãos federais, estaduais, municipais e entidades civis e 
religiosas, as ações desenvolvidas ao longo do ano.

Todas as ações somente foram possíveis pelo empenho de todos os 
membros da diretoria, apoio da ADCE-Brasil e especial patrocínio das 
empresas apoiadoras.

Seguimos fielmente a missão de buscar unir os dirigentes cristãos na sua 
responsabilidade econômica e social frente à realidade, fomentando a 

humanização das relações nas empresas, comunidades e famílias, valorizando o dirigente como veículo 
de transformação.

A cada ano, cresce no mundo, o desafio dos empresários e dirigentes de empresas em Ver, Julgar e 
Agir e principamente comprometer-se com o mundo econômico e financeiro contemporâneo à luz dos 
princípios da dignidade humana e do bem comum.

No Brasil, inegavelmente, vivemos numa sociedade “em crise” onde paixões políticas e partidárias  
são exarcebadas.

Reina muitas vezes o “pensamento único” sem se dar conta da necessidade da coerência, serenidade, 
consenso e do contraditório. Uma sociedade que vem desenvolvendo também o “virus” da violência,  
tão propagada.

Assim assistimos estarrecidos a ruptura das relações necessárias a uma sociedade do bem, fechada muitas 
das vezes em seus interesses próprios.

Renovamos desta forma, a esperança que os líderes empresariais, políticos, religiosos e brasileiros 
promovam as ações necessárias visando à reorganização de nossa sociedade para que ela seja ética, 
honrada e fraterna.

Ao encerrar o ano de 2019, temos a satisfação de anunciar e apresentar Maria Flávia Cardoso Máximo 
que assumirá a presidência da ADCE-MG a partir de 01 de janeiro de 2020.

Bacharel em direito pela Faculdade Milton Campos, a nova presidente da ADCE-MG tem vasta experiência 
na área jurídica, com ênfase em direito civil, família, empresarial e ambiental. Maria Flávia integra há 
10 anos a diretoria da entidade, sendo uma referência na missão de difundir os valores cristãos no 
meio empresarial. Atualmente, é advogada-sócia do escritório Castro Máximo Advogados Associados, 
diretora do Instituto Brasileiro de Direito de Família de Minas Gerais (IBDFAM-MG) e professora de ética 
profissional, mestre e doutoranda em direito ambiental e desenvolvimento sustentável na Escola Superior 
Dom Helder Câmara.

Com especial gratidão, despeço-me da presidência da ADCE-MG, desejando muito sucesso à Maria Flávia 
e seus diretores neste novo mandato que se inicia.

Fraternalmente,

Sérgio Eduardo Michetti Frade
Presidente da ADCE Minas
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Almoço-palestra
Data: 12/04/2019
Tema: Impactos da paralisação parcial da mineração em Minas Gerais
Palestrante: Sérgio Luís Guerra Xavier

O almoço mensal da ADCE-MG provocou intenso debate sobre os impactos na economia de Minas 
a partir dos estudos apresentados pela FIEMG. O impacto econômico da paralisação de parte da 
atividade minerária deve levar Minas Gerais a registrar Produto Interno Bruto (PIB) negativo este ano, 
de acordo com o economista 
Sérgio Luís Guerra Xavier, 
do Instituto Euvaldo Lodi 
(IEL), da Fiemg. Além disso, 
as projeções indicam uma 
queda de produção de 130 
MM de toneladas, + 25% 
dos demais setores. O estudo 
também indica fechamento 
de 1.400.000 vagas de 
empregos. O quadro é 
trágico, afeta todos os 
municípios atingidos e requer solução urgente. O encontro  romovido 
pela ADCE-MG teve o propósito de propiciar conhecimento e informação para provocar diálogo entre as 
partes e encontrar as soluções.
                                                                                                                      
Data: 24/05/2019
Tema: Desenvolvimento Econômico de Minas Gerais
Palestrante: Secretário de Estado, Vitor de Mendonça 

O convidado deste almoço-palestra, o Secretário de Desenvolvimento Econômico do Governo de Minas 
Gerais, Vitor de Mendonça, abordou o atual cenário econômico do Estado e o planejamento para Minas 
Gerais voltar a crescer, os resultados econômico-financeiros do Estado e os principais programas de 
desenvolvimento.

A missão apresentada busca promover um ambiente atrativo, fortalecendo as cadeias produtivas e 
possibilitando a diversificação da economia. “Os programas estratégicos de governo passam também pela 
desestatização, integração de políticas de desenvolvimento e ações voltadas para a ciência, tecnologia e 
inovação”, disse o secretário. 

Foto: Wagner Diló Costa

Foto: Wagner Diló Costa
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Data: 28/06/2019 

Tema: O papel do Senado na reorganização da sociedade brasileira 
Palestrante: Senador Rodrigo Pacheco 

Em sua apresentação, o senador Rodrigo Pacheco destacou que diante de um cenário de crise aguda, a 
desburocratização e a segurança jurídica devem ser os pilares nos trabalhos do congresso para estimular 
o setor produtivo no país. “Não se pode ter desenvolvimento humano e social sem o desenvolvimento 
econômico”, afirmou o senador. Outros pontos apresentados foram as recentes votações no senado, 
com destaque para as medidas anticorrupção, a lei da posse de armas, a grave crise do nosso Estado e a 
proposta de reforma da previdência.

                                                                                                                                                            
 
 
 
 

 
Data: 23/08/2019

Tema: Conselho de Ética 
Palestrante: Presidente do Conselho de Ética Pública 
do Estado de Minas Gerais, Mateus Simões

    

Nomeado pelo governador Romeu Zema como presidente do Conselho de Ética Pública do Estado de 
Minas, Matheus Simões afirma que vivemos um problema longo, contínuo e grave de falta de padrão ético 
de comportamento dos agentes públicos e a ideia do governo estadual é tentar voltar esse assunto para 
o centro das discussões. “Para o governador atual é importante tratar a questão ética como prioridade. 
Ele restabeleceu o funcionamento do Conselho, e a lógica do governo é uma só: nenhum tipo de desvio, 
deslize ou ação desconforme pode ser aceito dentro da estrutura”, ressalta o vereador.

Sérgio Frade, Mateus Simões e Sérgio Cavalieri Sérgio Frade, Mateus Simões e Mirian Dayrell

Foto: Wagner Diló Costa
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Acredita ainda que será um desafio grande, já que o órgão vai julgar todas as questões sucursais de 
ilícitos éticos cometidos por toda a administração pública, que são cerca de 450 mil servidores públicos 
atualmente. “Nenhum tipo de flexibilização vai ser possível no que diz respeito a padrão ético em Minas 
Gerais”, adianta.

Segundo Sérgio Frade, presidente da ADCE-MG, a ética é constante na associação e um dos princípios de 
um dirigente de empresa cristão. “Esse tema é bastante abrangente, é real e presente no nosso dia a dia, 
mas acreditamos que precisa ser estendido, não só no ambiente de governo, também nas empresas e de 
forma individual. Precisamos preparar as pessoas para que possam agir de forma coerente com a função 
que exerce. Temos exemplos recentes de empresas que sucumbiram por questões éticas”.

Data: 05/11/2019

Tema: 185 anos da AngloGold Ashanti: indústria de maior longevidade do país 
Palestrante: Diretor-presidente da AngloGold Ashanti Brasil, Camilo de Lelis Farace 

Farace contou aos convidados as principais conquistas e desafios da mineradora ao longo desses anos.
A empresa inglesa chegou ao país em 1834 com o nome de Saint John del Rey Mining Company, quando 
adquiriu a Mina Morro Velho e transferiu suas atividades de São João del-Rei para Congonhas das Minas 
de Ouro, atual Nova Lima (MG). Em 1960 a transferência do controle acionário inglês é repassada para um 
grupo brasileiro e a Saint John del Rey Mining passa a se chamar Mineração Morro Velho S.A. Em 1999, 
a Mineração Morro Velho transforma-se na AngloGold. Em 2004, com a união das empresas AngloGold 
e a Ashanti Goldfields, a mineradora muda de denominação e assume o nome AngloGold Ashanti, que 
é utilizado até os dias de hoje. Atualmente é uma das maiores produtoras de ouro do mundo, com 17 
operações em nove países.

“O que levou a AngloGold ser uma das maiores do mundo advém do investimento em inovação e na 
capacidade de dedicação dos nossos profissionais”, afirma Farace. “Hoje, podemos falar que o ouro 
produzido pela empresa no Brasil não sai do país e pode ser encontrado nas joias de grandes joalherias, 
como a Vivara, por exemplo”, disse o diretor-presidente. Segundo Farace, AngloGold é tradicionalmente 
uma empresa de mineração de subsolo que preserva um número significante de áreas de preservação. 
“Nos lugares que atuamos, trabalhamos com a reflorestação e com a preservação da fauna e flora. 
Também mantemos um centro ambiental no município de Nova Lima”, afirmou. Farace pontua que em 
185 anos a empresa opera sem registro de falha nos sistemas de barramentos, isso devido a constante 
capacidade de inovar. “Quando começamos a operar no Brasil, não existiam barragens, não havia 
tratamento metalúrgico ou saneamento básico. Começamos no período da escravidão e de lá para cá 
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muitas coisas mudaram. Reconheço as falhas da mineração quanto à questão das barragens e sinto pelas 
tragédias que aconteceram em nosso estado. Mas todas as barragens da AngloGold são certificadas 
e tenho a minha consciência tranquila, sabendo que é um trabalho bem feito e sem riscos”, disse, 
afirmando que desde o ano passado a empresa está passando pelo processo de mudança de barragens 
de rejeitos para barragens a seco.

CAFÉ COM FÉ 
Desde 2009 a ADCE-MG realiza missas e cultos ecumênicos mensalmente e de forma itinerante nas 
instalações das empresas associadas à entidade, o já tradicional Café com Fé. O objetivo é oferecer aos 
empresários, seus funcionários e convidados um momento para reflexão espiritual. Além da oportunidade 
da escuta da palavra de Deus e do fortalecimento da fé e da esperança, o encontro permite um maior 
entrosamento entre as pessoas e a possibilidade da empresa que acolhe a celebração divulgar suas 
atividades, seus produtos e se tornar mais conhecida.

Data: 22/02/2019
Local: Greenwich Schools

O primeiro Café com Fé da ADCE-MG em 2019 foi realizado na sede do Greenwich Schools que comemora 
este ano 45 anos de atividades nas áreas de educação e turismo.

À frente da instituição desde a sua fundação, Babi Vasconcelos recebeu os convidados ao lado do marido, 
Fernando Vasconcelos e do filho 
Bruno Vasconcelos.

A cerimônia eucarística, seguida de 
café da manhã de confraternização, 
foi celebrada pelo padre Elias de 
Souza, assessor doutrinário da 
ADCE-MG.

Data: 22/03/2019
Local: Banco Semear

O segundo Café com Fé da  
ADCE-MG em 2019 ocorreu na 
sede do Banco SEMEAR, em Belo 
Horizonte, na manhã de sexta-feira, 
dia 22 de março, com Celebração 
Eucarística realizada pelo Frei Miguel 
Guzzo Coutinho, pároco da Igreja  
do Carmo.
Desde 2006, o Banco SEMEAR, 
empresa do Grupo Seculus, está 
presente em mais de 1.000 pontos 
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de atendimentos em todo o país, através de seus correspondentes bancários, oferecendo serviços de 
Empréstimo Pessoal e Crédito para o Consumidor. A instituição acredita no lucro como veículo de 
crescimento sustentável para seus acionistas, colaboradores, clientes e para a sociedade. Parte dos 
resultados financeiros é destinada a projetos sociais e a iniciativas que beneficiam milhares de pessoas 
carentes, como o Sistema Divina Providência, localizado no estado de Minas Gerais. A Associação de 
Promoção Humana Divina Providência é uma mantenedora de diversos projetos sociais que promovem a 
educação integral dos jovens assistidos, além da geração de trabalho e renda para as famílias e o amparo 
aos idosos. Atualmente, são mais de 40 mil pessoas beneficiadas nas 47 unidades do Sistema.

Os diretores e associados da ADCE-MG foram recebidos pelo presidente do Banco SEMEAR, Roberto 
Azevedo, pela diretora Lilian Azevedo e o superintendente Paulo Sávio Salgado Ribeiro.

Data: 10/05/2019
Local: sede da Moura Tavares, Figueiredo, Moreira e Campos Advogados 

Os associados e convidados foram recebidos pelos sócios Geraldo Luiz de Moura Tavares, Alexandre 
Figueiredo, Leonardo Sandes, 
Marcos Campos e Ricardo 
Moreira.
A cerimônia eucarística foi 
celebrada pelo padre Elias de 
Souza que encerrou a função de 
assessor doutrinal e espiritual da 
ADCE-MG. Foram quatro anos 
de dedicação à ADCE-MG no 
fortalecimento dos valores cristãos 
no meio empresarial.

Data: 13/12/2019
Local: Faculdade Arnaldo
 
A ADCE-MG, juntamente com 
a Faculdade Arnaldo, recebeu 
seus associados (empresários e 
dirigentes de empresas) para a 
última Celebração Eucarística 
“Café com Fé” de 2019.

Padre Tómas foi quem fez a 
celebração que ocorreu na Capela 
Nossa Senhora da Conceição, mais conhecida como Capela do Colégio Arnaldo. Após a celebração da 
missa, os associados da ADCE-MG e convidados participaram de um café de confraternização servido no 
Restaurante Escola do novo curso de Gastronomia da Faculdade Arnaldo, quando foram recebidos pelo 
Diretor Executivo, Professor João Guilherme Porto.

Geraldo Luiz de Moura Tavares, Alexandre Figueiredo, Sérgio Frade, Ricardo Moreira,  
Marcos Resende, Leonardo Sandes e Pe.Elias de Souza
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O curso de Gastronomia, que será iniciado em 2020, conta com um Restaurante Escola que será aberto 
ao público para cafés da manhã, com várias opções de cafés e doces, duas opções diárias de almoço, 
sanduíches e lanches no período da tarde e, à noite, happy hour com chopes artesanais, petiscos e muito 
mais. Estarão também disponíveis produtos mineiros artesanais, queijos e cafés, à venda no empório.

A Faculdade Arnaldo foi criada em 2001, pela Congregação do Verbo Divino, congregação internacional 
que atua em 67 países, nos cinco continentes.  Associação Propagadora Esdeva é o nome jurídico da 
Província Brasil Norte da Congregação do Verbo Divino (SVD). A SVD é uma congregação religiosa 
representada e integrada por padres e irmãos, fundada e aprovada pelas autoridades eclesiásticas, de 
acordo com o Código de Direito Canônico e as Constituições da Congregação.  No Brasil, a Congregação 
do Verbo Divino iniciou suas atividades religiosas, educacionais e assistenciais na cidade de Santa 
Leopoldina, no estado do Espírito Santo, em 19 de março de 1895. Mais tarde, estendeu-se para vários 
estados, porém estabeleceu sua sede na cidade de Juiz de Fora/MG, onde se constituiu em pessoa jurídica 
de direito privado, sob o nome de “Sociedade Propagadora de Ciências e Artes”.

Desde 2009 a ADCE Minas Gerais realiza missas e cultos ecumênicos mensalmente e de forma itinerante 
nas instalações das empresas associadas e parceiras da entidade. O objetivo é oferecer aos empresários, 
seus funcionários e convidados um momento para reflexão espiritual. Além da oportunidade da escuta da 
palavra de Deus e do fortalecimento da fé e da esperança, o encontro permite um maior conhecimento 
entre as pessoas e a possibilidade da empresa que acolhe a celebração divulgar suas atividades, seus 
produtos e se tornar mais conhecida.
     

 
 
 
 

9

Padre Tómas                                                                                       

João Guilherme Porto                                                                                               

Sérgio Frade, João Guilherme Porto, Mirian Dayrell e Adriano Sampaio

João Guilherme Porto, Fagner Rodrigues e Sérgio Frade
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ADCE Jovem em ação!

8º Encontro de Gerações com Valores
Talento & Tecnologia - 25/04/2019

Promovido pela ADCE Jovem, debateu o tema “Talento & Tecnologia” com a seguinte questão aos 
participantes: Quais os ingredientes para um futuro sustentável?

O evento teve como palestrante o professor e mentor de Empreendedorismo da Faculdade Arnaldo, 
Leandro LibérioLeandro Libério, que reforçou a emergência tanto de profissionais quanto de suas organizações em 
pensar num futuro sustentável para o ambiente de negócios, com especial atenção para economia Mineira.

Restaurante Escola                                                                                                   

Guilherme Domingos, Irmã Marilúcia Gonçalves, Adriano Sampaio, 
Mirian Dayrell e Merania Oliveira    

Sérgio Mendes, Sérgio Bagno, Laurindo Souza e Sergio Frade

Amintas Moraes, Alessandra Moretzsohn e Adriani Silmarovi

Foto: Wagner Diló Costa
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9º Encontro de Gerações com Valores
Desafios de Empreender: do privado a vida pública – 27/05/2019

 

A palestra foi do Deputado Federal por Minas Gerais, Lucas GonzalezLucas Gonzalez, que abordou o tema, “Desafios 
de Empreender: do privado a vida pública”.

Gonzalez sempre buscou aplicar nos negócios todo o conhecimento adquirido com especialistas em sua 
trajetória. Com uma visão clara da realidade socioeconômica brasileira, viu que com todo o conhecimento 
e experiência acumulados, ao longo de sua vida, poderia contribuir significativamente para um novo 
modelo de gestão pública no país. Em 2016, Gonzalez participou do projeto “Sonhos Possíveis”, com 
mentoring de Fernando Henrique Cardoso. No ano seguinte, filiou-se ao Partido Novo, pelo qual foi eleito 
Deputado Federal por Minas Gerais nas eleições de 2018.

10º Encontro de Gerações com Valores
Liderança Colaborativa - 16/09/2019

 

A palestra realizada pela ADCE Jovem foi proferida por Ricardo SaleraRicardo Salera, Superintendente de Finanças e 
Controle do Sistema Fiemg e Diretor de Operações da Cooperativa de Crédito Sicoob Credifiemg.

Ricardo Salera iniciou ilustrando como liderar é algo que praticamos cotidianamente, muito além de 
ambientes corporativos, equipes de trabalho, mas também em nossas relações pessoais, como na criação 
dos filhos, relações familiares, amizades. Ao longo de sua carreira, com o objetivo de estar em posições 
de liderança, investe continuamente em sua formação acadêmica e profissional.

9
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Entre os diversos desafios de liderar pessoas, Ricardo elencou o papel de disseminar valores, promover 
mudanças, desenvolver novos líderes, buscar relações de trabalho humanizadas. Para ele, ser um líder 
colaborativo envolve características e habilidades como gentileza e paciência no trato com as pessoas, 
respeito e senso de humanidade, capacidade de perdoar, de ser altruísta, ter comprometimento e 
honestidade. Um líder deve ser capaz de inspirar pessoas pelo exemplo, por uma conduta baseada na 
ética. Ressaltou como é importante a capacidade de um líder dar e receber feedback verdadeiro às 
pessoas. O quanto isso pode transformar a relação e a vida do outro. Onde você dá a chance do outro 
poder enxergar coisas que a pessoa não estava sendo capaz de ver, melhorar em algo, desenvolver novas 
habilidades ou até mesmo explorar melhor seu potencial. “Todos temos pontos cegos e possibilidades  
de evoluir”.

ADCE Brasil e Minas Gerais promovem palestra com o padre alemão, jesuíta e assessor 
espiritual da UNIAPAC Internacional, Martin Maier

 O tema foi “A confiança como fator de eficácia, propostas dos jesuítas para os Empresários”. O evento 
foi realizado no Salão Paroquial da Igreja Nossa Senhora de Fátima, em Belo Horizonte.

Segundo o presidente da ADCE Brasil, Sérgio Cavalieri, Padre Maier tem a responsabilidade de orientar 
espiritualmente a Uniapac Internacional há cerca de um ano após o falecimento do ex Assessor, o Padre 
francês Edouard Herr. O Padre Maier estará em Belo Horizonte para trabalhos junto à FAJE - Faculdade 
Jesuíta, e a convite da ADCE Brasil e Minas Gerais realizou uma única palestra especialmente dirigida 
para os empresários, dirigentes e empreendedores, tratando de um tema tão atual como o da confiança.

“Quando falta confiança, falta tudo”, afirma Cavalieri. “A base da sociedade, da política e dos negócios 
está na confiança. Basta ver o exemplo do Brasil: a dificuldade de nos livrarmos da crise é por falta de 
confiança”, complementa.
                                                                                                                                                   
Congresso Nacional ADCE/FIEMG 2019
Construindo um novo Brasil - Belo Horizonte – 26 e 27/09/2019     
                                                                                                               
O Congresso Nacional “Construindo um novo Brasil”, realizado na sede da Fiemg, transformou-se em 
ocasião para um rico debate sobre o País e seu futuro, na perspectiva de valores cristãos. Um futuro em 
que, segundo D. Walmor de Oliveira, Arcebispo de BH e presidente da Conferência Nacional dos Bispos 
do Brasil (CNBB), prevaleça o entendimento de que uma pessoa, uma única pessoa, vale mais que o 
mundo, para que então a maioria saiba dizer não à economia da exclusão, à idolatria do dinheiro e à 
banalização da miséria.

Foto: Wagner Diló CostaPadre Martin Mayer               
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Assim, e num contexto de resgate de valores e princípios cujo abandono também ajuda a compreender 
as dificuldades que o País enfrenta, o presidente da ADCE Uniapac Brasil, Sérgio Cavalieri, disse 
que é preciso entender que o desenvolvimento das empresas e dos negócios só faz sentido se for 
conectado com o interesse coletivo, sendo elemento de resgate da pobreza. Para ele, “só vamos dar 
certo fazendo a coisa certa, do jeito certo”. Na mesma linha, o vice-presidente da Fiemg, Teodomiro 
Diniz, acrescentou que as pessoas são, verdadeiramente, meio e fim da atividade empresarial e, aquelas 
focadas exclusivamente no seu bom desempenho e ganhos estão fadadas a desaparecer.

Antônio Batista, presidente da Fundação Dom Cabral, chamou atenção para o fato de que existe, na 
atualidade e não apenas no Brasil, uma crise de liderança e de confiança nas instituições. Para ele, 
somente lideranças éticas e cooperativas poderão alterar este curso, entendendo que a transformação 
virá com a educação, que por sua vez reduzirá as desigualdades, que no caso brasileiro chegou a um 
ponto com o qual não se pode mais conviver. 

Na mesma linha, a diretora do Instituto Capitalismo Consciente, Daniela Garcia, lembrou que os negócios 
devem ser entendidos e valorizados por sua capacidade de gerar riquezas e não apenas lucros, além de 
conduzidos com honestidade e integridade.

Em síntese, os empresários que estiveram reunidos no Congresso, com o propósito de discutir e contribuir 
para a construção de um novo Brasil, mostraram que não faz mais sentido discutir apenas como as 
mudanças ditadas pelos avanços tecnológicos nos impactarão, sem que se tenha em conta a dimensão 
humana dessas transformações. Uma trilha perfeitamente possível se houver também sensibilidade e, 
por consequência, postura ética centrada no resgate de valores que, postos de lado, explicam desajustes 
que se agravam quando não precisariam existir. Nesse entendimento, não duvidamos, estão depositadas 
as melhores esperanças.

9
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O 8º Prêmio ADCE Minas de Responsabilidade Social Empresarial 
homenageou José Guido Figueiredo Neves
 

José Guido Figueiredo Neves 

Jose Guido e Sérgio Frade

Foto: Wagner Diló Costa

A ADCE-MG homenageia, anualmente, 
por meio do Prêmio ADCE Minas de 
Responsabilidade Social Empresarial, 
um empresário que seja exemplo por 
sua atuação social responsável. O 
homenageado na 8ª edição do prêmio foi 
o sócio e conselheiro do Grupo Ápia, José 
Guido Figueiredo Neves. A solenidade 
ocorreu durante jantar de fim de ano 
da entidade, no dia 4 de dezembro, no 
restaurante Abbraccio - PIC Cidade (Rua 
Cláudio Manoel, 1185 - Funcionários, BH).

O empresário é ex-presidente e 
conselheiro do Sindicato da Indústria da 
Construção Pesada no estado de Minas 
Gerais (Sicepot-MG); sócio-fundador, ex-
presidente e conselheiro da ADCE-MG; 
fundador e ex-presidente do Brechó da 
Construção. O grupo Ápia é formado 
pela Construtora Ápia e Ápia Edificações 
e Empreendimentos, e está presente em 
todo o Brasil com grandes realizações.

Durante o jantar de confraternização, o 
presidente da ADCE-MG, Sérgio Frade, 
saudou o público presente composto por 
associados, empresários, líderes religiosos 
e políticos. Ele destacou que o prêmio 
é uma oportunidade de reconhecer a 
trajetória de empresários que são exemplo 
de boas práticas e cujas empresas têm nos 
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valores cristãos um guia, sem se esquecer do negócio. “Vivemos uma sociedade desafiadora, especialmente 
a empresarial. Apesar de toda essa competição existente, entendemos que ela só é possível – mesmo 
em uma economia liberal – com responsabilidade social. Nessa relação, precisa ganhar todo mundo: 
empresários, colaboradores, famílias dos colaboradores e a sociedade”, frisou.

Por sua vez, José Guido Figueiredo Neves, 86, em seu discurso, fez uma retrospectiva da sua vida pessoal 
e profissional. Na presença de filhos, parentes e amigos, ele destacou, entre outros pontos, seu trabalho 
de refundação da ADCE-MG na década de 1980. Para ele, a grande lição que ficou da sua vida e da 
experiência com a entidade 
é que deve-se ser sempre 
socialmente responsável 
nos negócios. “Pois, a partir 
de nossos valores podemos 
gerar mais valor. E que temos 
que lutar todos, sempre 
por um crescimento maior 
da representatividade da 
nossa ADCE, principalmente 
no mundo atual que está 
caminhando perigosamente 
para radicalizações políticas, 
sociais e religiosas”, ponderou.    

9

Eduardo Pretti Figueiredo Neves, José Guido, Marcos Pretti Figueiredo Neves e André Pretti Figueiredo Neves

José Guido e convidados                      
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Diretoria ADCE-MG 2019/2021

PRESIDENTE
Sérgio Eduardo Michetti Frade - Solutions Gestão de Seguros

VICE-PRESIDENTE
Maria Flávia Cardoso Máximo - Castro Máximo Advogados Associados

DIRETORES
Adriani Silmarovi - Kukac-Plansis

Adriano Cássio Sampaio da Silva - Mirian Dayrell Imóveis
Alexandre Dolabella Vianna - GPS Global Consultoria Empresarial

Alicia Maria Gross Figueiró - Construtora Barbosa Mello
Átila Silva de Sá - Minaslar Construtora e Incorporadora  

Geraldo Luiz de Moura Tavares - Moura Tavares, Figueiredo, Moreira e Campos Advogados
Joaquim Antunes Costa Filho - Master Foods
José Lucio Costa - Suggar Eletrodomésticos

Lúcio Machado - Memo Brasil
Marcus Nogueira - Mano Engenharia e Consultoria
Mirian de Magalhães Dayrell - Mirian Dayrell Imóveis

Rafael de Sousa Braz - Consultoria RAMRH
Sérgio Bezerra Mendes - TNX Brasil Tecnologia e Negócios

Sérgio Leal Bagno - Laboratório Geraldo Lustosa

CONSELHO FISCAL

TITULARES
Francisco Sérgio Soares Cavalieri - Grupo Asamar

Felipe Palhares Guerra Lages - Mandatum Consultoria Jurídica

 SUPLENTES
Valdomiro Mendes Pereira - Valmepe Organizações Contábeis
Alfredo Noronha Alves - Creta Empreendimentos Imobiliários

ASSESSOR DOUTRINÁRIO
Padre Elias de Souza - Paróquia Santo Antônio





Associe-se à ADCE e participe do
desafi o de construir um Brasil melhor.

Rua Fernandes Tourinho, 487 – Sala 202
Funcionários – Belo Horizonte/MG – CEP.: 30112-002

TEL.: (31) 3281-0710 – Cel: (31) 98605-8695
adceminas@adcemg.org.br

www.adcemg.org.br
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